



Se integra en los proyectos de recuperación ambiental en la Cuenca

## La Confederación Hidrográfica del Ebro finaliza los trabajos de restauración del muro de la barbacana del túnel de La Mina, en Daroca

- Esta actuación es un complemento de la obra de corrección del cauce de la rambla de La Mina, que ha concluido este año el Organismo de Cuenca y en la que se invirtió 432.000 euros

**20 oct. 2011-** La Confederación Hidrográfica del Ebro ha finalizado los trabajos de restauración del muro de la barbacana en el túnel de La Mina, en Daroca (Zaragoza). Esta actuación, a la que se han destinado 30.000 euros, complementa a la importante obra de corrección del cauce de la rambla de La Mina, ofreciendo más estabilidad a su margen derecha.

En concreto, los trabajos se han centrado en la demolición de los restos y elementos que se apoyaban en este muro, antes de la entrada del túnel y que pertenecían a una antigua plaza de toros donde se produjeron derrumbes. Después de este saneo, se ha creado un drenaje en la parte trasera del muro que capta el agua y la dirige al cauce del barranco, lo que evita filtraciones.

Por último, se ha procedido a la reconstrucción de la parte del muro original afectada por el derrumbe de elementos de la antigua plaza de toros.

La corrección de la rambla de La Mina se concluyó esta pasada primavera y supuso una inversión de 432.000 euros por parte de la Confederación. La conocida como Mina de Daroca data del siglo XVI y está catalogada como Bien de Interés Cultural.



## Otras actuaciones

La Confederación Hidrográfica del Ebro realiza a través de su Área de Gestión Medioambiental, acciones de conservación y mejora forestal, restitución de márgenes y riberas, adecuación de cauce y acondicionamiento de humedales que durante el pasado año han supuesto una inversión de más de 14 millones de euros.

En total, en 2010 el Organismo realizó un esfuerzo inversor destinando a actuaciones relacionadas con cauces en Aragón cerca de 6.500.000 euros que han permitido la adecuación, restauración y conservación del Dominio Público Hidráulico.

Además, en 2011 se han iniciado en la provincia de Zaragoza actuaciones similares para la mejora de cauces en el río Segre en su confluencia con el río Ebro, en Mequinenza; en el río Aranda, en Brea de Aragón; en el río Ribota, en Villarroya de la Sierra y en el río Cadenas a su paso por la localidad de Uncastillo. A estas acciones se unen las obras ya finalizadas en el río Jalón, en Ateca; en el río Huecha, en Agón; en el río Ebro, junto al embarcadero de Torres de Berrellén; en el río Huecha, en Magallón; en el barranco de Valdemorao en Cariñena; en el río Perejiles, en Belmonte de Gracián y en el río Manubles, a su paso por Torrijo de la Cañada.